



# Tiraditos

## EL REGALO A LA CNTE

• Para muchos resultó sorprendente el regalo que otorgó el gobierno de la República a los maestros y en especial a los integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) a quienes destinarán alrededor de 80 mil millones de pesos en este sexenio para atender sus demandas en materia de jubilación. Pero, al mismo tiempo, anuncian la apertura de más de 30 mil plazas para el ingreso de nuevos docentes que cubrirán las plazas de quienes se van al retiro y que seguramente serán regenteadas por el sindicato. No cabe duda que el haber puesto de cabeza a la ciudad durante varias semanas con sus violentas manifestaciones y bloqueos en las principales arterias de la Ciudad de México, además de las millonarias pérdidas a los comercios por su plantón en el Zócalo capitalino, les resultó en un jugoso negocio en el que los estudiantes fueron los que menos le importaron.

## ITALIA ESTÁ DE MODA PARA LOS MORENISTAS

• Tal parece que Italia está de moda para los controvertidos legisladores de Morena. Primero fue el presidente del Senado de la República, **Gerardo Fernández Noroña**, quien anduvo en Roma y se dio tiempo para ratificar su ateísmo con una visita al Vaticano. Ahora **Cuauhtémoc Blanco** fue captado paseando sin preocupación alguna por las calles de Milán. Si bien el exfutbolista no tiene problemas económicos para realizar este tipo de viajes, en redes sociales sí le cuestionaron duramente el tema de su media hermana y las acusaciones de intento de violación, que por lo que se observa en la foto que se difundió poco le preocupan y anda sin problema alguno en compañía de sus familiares.

## GUERRERO, ZONA DE DESASTRE

• La gobernadora de Guerrero, **Evelyn Salgado Pineda**, solicitó al gobierno federal que la entidad sea declarada como zona de desastre por los daños y afectaciones que dejó el paso del huracán **Erick**. La determinación no sólo implica el reconocimiento, sino que vendría acompañado de varias decenas de millones de pesos, por decir lo menos, para ayuda a los miles de damnificados. Sin embargo, la historia reciente revela que los recursos no siempre llegan a los que más lo necesitan y se quedan entre los gobernantes. Si no lo creen habrá que echarle una mirada al paso de **Otis** por el Puerto de Acapulco que no termina de levantarse y nadie sabe dónde quedaron los millones de pesos que se dieron para la recuperación de uno de los principales atractivos turísticos del país.